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Bien chères amies et chers amis… 

Comme je l’ai déjà dit nous sommes des amis avant d’être des adhérents. J’insiste sur le 
caractère amical de l’ASLV car j’y tiens beaucoup et je souhaite qu’il soit partagé par toutes 
et tous. A l’occasion de cette nouvelle saison commencée en septembre dernier, si quelques 

anciens nous ont quittés c’est presque toujours par obligation, santé, changement de situation 
familiale ou géographique etc. …  Leur départ a été largement compensé par l’arrivée de 32 
nouvelles et nouveaux. C’est l’occasion pour nous de les recevoir avec sympathie et de les 
aider à s’intégrer dans le groupe. D’une manière générale, nous sommes tous des amateurs de 
la vie au grand air et c’est pour cela que nous avons choisi un club de randonnée. C‘est notre 

point commun et c’est par cet aspect sportif que nous voulons progresser, chacun à son niveau 
et tant que la santé nous le permet. Nous ne voulons pas devenir des champions olympiques 
mais améliorer nos performances pour bien nous sentir dans notre corps et mieux profiter de 
cette belle Occitanie. Alors les plus en forme doivent aider les plus faibles et ne pas se 
plaindre s’il faut parfois les attendre. Pour elles et eux, je parle de ceux que j’ai nommé « les 
plus en forme » il existe deux solutions : 
 - comme certains le pratique déjà, ils peuvent faire quelques aller-retour jusqu’au point haut 
suivant ou bien se laisser dépasser par la colonne et la remonter, ce qui leur permet en plus 
de sympathiser avec tous.  

- ils peuvent aussi choisir un autre club plus performant ! 
En tout cas c’est le respect mutuel qui doit prévaloir. 
 
 Ceci dit, j’espère ne pas vous paraître sentencieux et trop sérieux. Le dicton que je préfère 
c’est « la gravité est le bonheur des imbéciles ! » de Montesquieu, pourtant qui aurait cru que 

Montesquieu était un joyeux luron ? J’ose penser aussi que malgré mes 27 ans de carrière 
militaire vous ne me voyez pas comme un exemple de rigoureuse rigidité.  
Par conséquent, après vous avoir dit le plus important pour ma conception de l’ASLV, je ne 
vais pas vous faire un long laïus. Le mot « laïus » du nom du Père d’Œdipe, vient du grec 
« laios » signifiant "gauche", "sinistre", de "mauvais augure". Du coup, un laïus est un discours 
ennuyeux, je ne voudrais pas vous endormir… 
Je ne vais pas non plus vous lister toutes les belles choses que nous avons réalisées en 2023 
ni celles encore plus formidables que nous ferons en 2024 car elles sont énumérées par la 
suite. 
Alors je ne peux terminer ce sublime discours sans quelques éloges. D’abord aux personnes du 
bureau, je l’ai déjà dit, je sais, mais on ne le dira jamais assez : « Ils sont bénévoles et ils se 
donnent à fond ! » leur mérite est sans limite ! J’ai nommé, Isabelle, Laurette, Denis et Jean-
Luc. Ce dernier a pris la décision de démissionner du bureau, mais il continuera son œuvre 
tant qu’il ne sera pas remplacé et épaulera son remplaçant lorsque nous aurons le plaisir 

d’accueillir un volontaire. Preuve, s’il en fallait une de sa détermination à ne pas laisser l’ASLV 
sombrer.  
D’autre bénévoles qui ne font pas partie du bureau méritent autant d’éloges, Sonia qui 
s’occupe avec Jean-Luc d’organiser des séjours, Serge qui aide Laurette comme il l’a « promis 
au Maire qui les a mariés », Monique qui nous fait les meilleures photos de paysages et Jean-
Marc de personnages, pas « souvent de face » faut bien l’avouer. 
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Un éloge particulier aux guides de randos, sans eux, pas de randonnées donc pas d’ASLV ! 
Laure, Nadine, Marc, Gilbert, Jean-Louis, Alain, Louis, Bernard et les doublons, Denis, Jean-
Luc, Sonia et le Baroudeur (dixit mon épouse). 
Pour deux d’entre eux, anciens fidèles qui ne l’avaient pas encore obtenu, nous avons décidé 
de renouer avec la tradition du Bâton d’Or. Vous les découvrirez à la fin de cette Assemblée 

Générale. 
Enfin je ne peux oublier les adhérents, sans adhérents pas de club non plus. Ils méritent donc 
grandement leur éloge, ils ont le goût de l’effort et de l’amitié alors je les félicite. Parmi eux, 
il y a « elles », les adhérentes qui se sont particulièrement distinguées en montant très haut 
un mardi, avides de profiter d’un exceptionnel panorama. Je sais qu’elles se reconnaîtront 

ainsi que celle qui eut le courage de ne pas les suivre pour garder les sacs et ces autres qui un 
vendredi n’ont pas hésité à marcher sous la pluie et dans la boue. 
Un grand bravo à toutes et tous. 
 
Pour terminer je vous souhaite de bien vous amuser sans trop abuser de la bonne chaire à 
l’occasion des fêtes de Noël et du jour de l’an. Il faut garder la forme car nous reprenons les 
randos dès le vendredi 5 janvier… avec une modeste galette des Rois. 
 
A bientôt sur les chemins … 

 
Alain BRUNEL le 16 décembre 2023  


